

久坂くにえ通信



第70号 2017年春・夏号

■新任期は5月15日スタートです

先般4月に市議会議員選挙が行われました。今回も、26名の定数に対して37名が立候補するという大変な激戦でしたが、大きなご支援を頂き、再び市議会議員として活動させていただきます。がんばってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

なお、議会における新たな会派名は「鎌倉のヴィジョンを考える会」。私を含め、3名の会派で活動してまいります。

さて、若年層を含めた投票率向上を数年来提言してきましたが、今回の投票率は過去最低だった前回の投票率を上回り、46.33%となりました。

市民の皆さんと立候補者で鎌倉の課題をかたりあう応援ブレスト会や、投票した方への人力車乗車や飲食店での優待実施など市民の有志の皆さんが多方面から活動し、選挙への意識向上と、盛り上げを頂きました！

ちなみに私を含めて、女性候補者10名は全員当選。地方議会における女性議員比率13.1%と比べると、もともと高い女性議員比率でしたが、今回の選挙を経て38.4%と、その割合は一層高まっています。

そういった意味で初当選時から感じていたことではありますが、女性議員ということ意識せず活動できるのが、鎌倉市議会の大きな特徴の一つではないかと思っています。



当选証書です！
1枚の紙ですがその
重みをずっしり感じ、
活動していきます。



